



令和6年度スローガン

～みんなの瞳がキラキラと輝く 楽しい学校～

新年あけましておめでとうございます。

2学期後半がスタートしました。6年生は、小学校卒業と中学校進学という人生の節目を迎えます。また、1～5年生は、上の学年へ進級する心構えを育てる大事な時期となります。短い期間ですが、ご家庭と学校がともに手を携えて児童の成長支援を進められるように努めてまいりたいと思います。本年もどうぞよろしくお願いいたします。

こども園ちどりと交流 (1年)

12月19日 (木)

こども園ちどりの年長さんが、1年生との交流に来校しました。生活科の学習で木の実を使って作製した「こま」「やじろべえ」「でんでんたいこ」等のおもちゃで、園児たちは楽しそうに遊ぶ姿が見られました。1年生は、遊び方の説明やお手本をやさしく丁寧に教えて、よきお兄さんお姉さんとしてがんばっていました。小学校の楽しい学習の様子がきっと年長さんに伝わったでしょうね。2月には、小学校体験学習も予定しています。1年生のみなさんの活躍を期待しています。



いじめ防止一斉学習2024

12月17日 (火)

今年度県教委に新設された「いじめ・不登校対策課」による新事業のひとつとして、県内小中高の児童生徒6万5千人の「いじめ防止一斉学習2024」を実施しました。

県内のいじめ件数は減少傾向にありますが、いじめを起因とする不登校等の重大事態は増加しています。当日の学習では、始めに県内各校の「いじめ防止委員会」の活動を視聴した後、動画教材を使用して「いじめの要因や構造」、「いじめをなくす行動」等を学びました。

本校のアンケート調査(年3回)では、毎回20件近くの「いじめ」が確認されますが、早急に聞き取りをしたり、関係児童間で話し合いを持ったりして早期解消に努めています。「いじめ」は、個々の人間関係に起因するだけでなく、放置する集団の問題でもあります。今後も「いじめ」をさせない・許さない集団づくりに努めてまいります。

ドイツ館「なると第九」学習 (5年)

12月16日 (月)

5年生が「なると第九学習」に参加しました。ドイツ館では、ガイドの方より鳴門市とドイツとの交流の歴史や背景を紙芝居で学んだほか、第九シアターや館内の見学を行いました。また、ドイツ村公園の歴史的建造物についてフィールドワークを行いました。鳴門市とドイツとの深いつながりを学ぶ良い機会となりました。ドイツ館職員の皆様、ボランティアガイドの皆様、どうもありがとうございました。



4年生の学習の様子

【2学期後半の主な行事予定】

- 1 / 17 (金) 里浦町津波避難訓練 10:30～
※保護者の皆様もぜひご参加ください。
- 1 / 31 (金) 昔の遊び集会
- 2 / 3 (月) 鳴門二中入学説明会 (6年)
(会場：鳴門二中 14:00～)
- 2 / 13 (木) 授業参観日 (午後)
- 2 / 14 (金) 小学校入学説明会 (新1年)
- 2 / 25 (火) 新入生体験入学
- 3 / 13 (木) 卒業式 (1～4年臨時休業日)
- 3 / 24 (月) 修了式・離任式
- 3 / 25 (火) ～ 4 / 7 (月) 春休み

